

Il y a de grandes différences entre les animaux, les plantes ou végétaux, et les minéraux :

L'*animal* naît, s'accroît en s'alimentant, est doué de sensibilité, peut se mouvoir d'un lieu à un autre, et finit par mourir.

Le *végétal*, lui aussi, naît, se développe en puisant dans l'air, dans l'eau ou dans le sol les substances qui lui sont nécessaires, et meurt au bout d'un temps plus ou moins long. Mais il n'est pas sensible, et ne peut se transporter d'un endroit à un autre.

Quant au *minéral*, il n'a pas de vie, ni de sensibilité, ni de mouvement. Il ne peut s'accroître que par l'extérieur. Sa durée est indéfinie, et se continue tant qu'il n'est pas détruit par des forces qui agiraient sur lui avec plus ou moins de violence.